
ACTA CLAUSTRO ORDINARIO 27 DE ENERO DE 2025 
 
Siendo las 16.36 horas del día 27 de enero, reunidos en el salón de actos del IES 
San Roque de Badajoz, dio comienzo el Claustro Ordinario tomando la palabra el 
señor Director Don Carlos Vega Fernández. En primer lugar el señor Director 
disculpa la ausencia del Jefe de Estudios de Formación Profesional Don Francisco 
Jiménez y de la Señora Secretaria Doña Esmeralda Tienza.  
El señor Director somete a votación el acta del claustro anterior que se aprueba por 
unanimidad.  
 
Informe de Dirección:  
 

● El señor Director informa del proceso de escolarización que se iniciará a 
partir del próximo 29 de enero, señalando que como ya es habitual, nos 
corresponden tres líneas en primero de la ESO equivalentes a 90 alumnos. 
Es una situación positiva dado que todavía no se ha construído el IES del 
Cerro Gordo, barrio que nutre en buena medida a nuestro centro.  

● Al mismo tiempo se informa que el centro va a ser sometido a una Auditoría 
relativa al programa Erasmus del año 2021. Indica que habrá una reunión 
virtual en la que se solicitará toda la información relativa a dicho programa 
europeo.  

● Otro de los temas que se abordó en el informe de Dirección fue el estado de 
la obra del centro. Supuestamente la empresa encargada de las mismas iba 
a entregar la obra antes de navidad, pero la cuestión se ha postergado hasta 
el momento y se prevé que la cosa esté lista para mediados de febrero, 
aunque el mal tiempo ralentiza todo el proceso.  

● El centro ha adquirido un conjunto de gafas de realidad virtual y en breve 
habrá un curso voluntario para profesor donde se enseñará su manejo. Se 
comentan asuntos relativos a las posibilidades educativas que esta nueva 
herramienta permite. Se informa que incluso de cara a los alumnos/as será 
necesario establecer un permiso paterno dado que en algunos casos, las 
imágenes, pueden no ser aptas para todos.  

● Se ha procedido a la solicitud de dos días festivos más que correspondían a 
los centros educativos, y en coordinación con el resto de IES y Colegios de 
Badajoz, se han solicitado finalmente los días 5 de mayo y 23 de mayo de 
2025.  

● En cuanto al decálogo de propósitos que nos planteamos como comunidad 
educativa, a principios del curso actual, el señor Director insiste en algunos 
de ellos, tales como la puntualidad, la tolerancia cero con el móvil, y además 
añade un nuevo problema surgido en el curso presente. En concreto se 
refiere al uso del “vaper” en el centro, informando que se procederá 
amonestando con una expulsión de tres días al alumno/a que se le sorprenda 
con el mismo, y si es reincidente, se llevará a cabo la tramitación de un 
expediente disciplinario. 



● Al mismo tiempo, el señor Director, transmite al claustro la enhorabuena 
recibida de parte de los asesores del CPR en reciente reunión, que señalan 
que somos un centro muy activo y con muchos proyectos realizados.  

 
Seguidamente coge el turno de palabra la Jefa de Estudios, doña Marvi Nieto que 
hace un pormenorizado análisis de resultados académicos de la primera evaluación 
tanto en secundaria como en bachillerato.  
 
Informe de Jefatura 
 

● En Primero de la ESO, los resultados mejoran con respecto del curso 
anterior, con un porcentaje del 68.5 % de alumnado entre o y 3 suspensas. El 
mejor grupo es Primero de ESO C con un 78 % de alumnos en dicha 
situación (0-3 suspensas). El análisis de los resultados, y de todo tipo, 
relativo al curso de Primero de Compensatoria es nefasto, tanto en lo 
académico, como en el apartado comportamental y asistencial. En primero de 
la ESO se prevén 11 repetidores para el curso que viene, frente a los 28 que 
hubo en el presente curso.  

● En Segundo de la ESO, nos encontramos con un 69%  de alumnos/as en la 
horquilla de 0 a 3 suspensos. Son unos resultados que se encuentran en la 
línea de cursos anteriores. Los mejores resultados se encuentran en 
Segundo de las ESO B con un 79 % en la horquilla (0-3 suspensas). Los 
peores resultados se dan en 2º ESO A, con sólo un 59 % (0-3 suspensas). 
Hay 14 alumnos/as en riesgo de repetición de un total de 90 alumnos 
(aproximadamente). 

● En Tercero de la ESO los resultados en líneas generales son muy buenos 
con 87,5% en la horquilla de (0-3 suspensas). Sólo habría tres alumnos en 
riesgo de repetición.  

● Por su parte los datos referentes a Cuarto de la ESO también son muy 
buenos, en este caso de un 83 % (0-3 suspensas). En Cuarto de la ESO A 
hay un 100% de alumnos de 0 a 3 suspensas. Hay cuatro alumnos en riesgo 
de repetición.  

● En cuanto a los resultados de la Diversificación son variados, en Tercero de 
la ESO los resultados son magníficos con un 100% de 0 a 3 suspensas. Y en 
Cuarto de la ESO, bastante peores, sólo un 60 % del mismo estaría en la 
horquilla de 0 a 3 suspensas.  

 
Los resultados de Bachillerato, al igual que en los últimos tiempos, son bastantes 
buenos. Podemos resumir que el Primero de Bachillerato de Ciencias y el 
General, se encuentran en un 100 % entre 0 y 3 materias suspensas. Por su parte el 
de Ciencias Sociales estaría en un 90.5 % en dicha horquilla.  
En Segundo de Bachillerato, en Ciencias, el resultado de 0-3 es de un 91.5 %, en 
Ciencias Sociales de 78 %, y en el General, sólo de tres alumnos, de un 33 %.  
 



Una vez finalizado el análisis de resultados académicos de la Secundaria y de 
Bachillerato, la Jefa de Estudios, lee los resultados adjuntados por Francisco 
Jiménez, Jefe de Estudios de la Formación Profesional,ausente del Claustro.  

● En este sentido el Primero de Grado Básico de Fabricación y Montaje, 
presenta unos resultados muy negativos, puesto que 15 alumnos/as hay 9 
que tienen más de 4 módulos suspensos.   

● En Segundo de Grado Básico, un 40% (4 alumnos/as) tienen cuatro 
módulos pendientes, sin embargo el otro 60% presenta unos resultados 
bastante aceptables.  

● En Certificado de Profesionalidad (Operaciones de Fontanería y 
Calefacción) hay cinco alumnos con 4 o más suspensos. Hay un alumno que 
causa baja de los 11 matriculados. Por otra parte hay 3 alumnos/as con todo 
aprobado.  

● En Ciclos Formativos de Grado Medio 1º Producción de Calor, hay 4 
alumnos con todo aprobado, dos abandonos, y 14 con 3 o más suspensos. 2º 
de Producción de calor, 2 alumnos aprueban todo.En 2º de Instalaciones 
Frigoríficas y Climatización. Hay dos alumnos/as con todo aprobado.  

● En Ciclos de Grado Superior, en 1º de Mantenimiento, hay 6 alumnos/as 
con todo aprobado. En 2º de Mantenimiento, hay 2 alumnos/as con todo 
aprobado.  

● Grupo 1º de  Eficiencia Energética, hay 1 alumno/a con todo aprobado.  
● Grupo 2º de  Eficiencia Energética formado por 21 alumnos, en principio no 

hay ningún alumno con todo aprobado.  
● En el Curso de Especialización, de 9 alumnos, hay 6 que abandonan, y 3 

que aprueban todo.  
 
A continuación, el Jefe de Estudios adjunto, Iván García Suances, hace un breve 
Informe de la Convivencia a lo largo del Primer Trimestre.  

● Desde principios de curso hasta el día 20 de diciembre de 2024 se han 
registrado 244 partes de disciplina. De los mismos un 43,03% (105) 
pertenecen a 1ero ESO. Un 18,4% (45) pertenecen a Segundo de la ESO. 
Entre Primero y Segundo de ESO, suman un 61,43% del total de partes. Por 
su parte el Primero de Grado Básico suma un 16,39% (40 amonestaciones). 
Entre Primero, Segundo y Primero de Grado Básico, acumulan el 77,32% 
(191).  

● A nivel disciplinario se han realizado 41 expulsiones de tres días, y se ha 
abierto un expediente disciplinario de 15 días a un alumno de Primero de 
ESO.  

● Hay que referir también que aquellos alumnos/as que han sido expulsados, 
es decir, aquellos que suman un mínimo de tres amonestaciones, han sido 
excluidos de participar en las actividades extraescolares.  

● Por otro lado, debemos señalar que a lo largo de estos tres meses, el 
departamento de orientación, la educadora social y la propia jefatura, y el 
profesorado, ha trabajado a diario con los alumnos en el aula de convivencia, 



en los recreos y en la séptima hora, tratando los distintos problemas que han 
sufrido (acoso, problemas familiares, alimenticios, choques con compañeros 
y profesores etc). Señala el Jefe de Estudios, Iván García, que es esta, una 
labor silenciosa pero necesaria y encomiable.  

● Finaliza su intervención recordando que dentro de la convivencia debemos 
referir también el empeño que estamos haciendo para “intentar” controlar los 
pasillos, al inicio de la jornada escolar, en los cambios de clase, recreos y 
salida del centro. Creemos que ha mejorado este aspecto, pero debe seguir 
haciéndolo a lo largo del curso,por lo que es necesario que los profes 
acudamos lo más pronto posible a las clases, a las guardias, y que los profes 
de Primero y Segundo esperen la llegada del compañero antes de irse del 
aula. Como no puede ser de otra manera, esto es posible gracias al empeño 
de todos nosotros.  

 
Por otra parte, el Jefe de Estudios adjunto, Don Ángel Domínguez Molano, lleva a 
cabo un Informe de Asuntos Diversos.  
 

● Informa del funcionamiento del programa de guardias recientemente 
integrado. Resume sus utilidades y asegura que esto ha provocado agilidad a 
la hora de cubrir las guardias y que disminuya el número de posibles 
conflictos en los intercambios. Señala también que debemos mejorar algunos 
aspectos como el no manipular el ordenador de la sala de profesores, ni el 
proyector. Ambos equipos cumplen una función informativa. Insiste en la 
puntualidad a la hora de acudir cada uno a su respectivo puesto de guardia.  

● Se hace también un llamamiento para que estemos pendientes de los 
alumnos en los recreos, y que nos esforcemos para que los alumnos/as 
salgan al patio y no se quede ninguno en el aula o en los pasillos. Insiste 
también en la necesidad de, en primero y segundo, de esperar al otro 
profesor antes de dejar el aula sola. En esta línea convoca a los profesores 
de guardia de recreo y de convivencia a una reunión que tendrá lugar el 
próximo miércoles 29 de enero en el recreo para fijar criterios comunes de 
actuación.   

● El Jefe de Estudios, Ángel Domínguez, informa también de QR que se ha 
instalado al lado de todos los teléfonos y que tiene por objeto, en caso de no 
ser atendida una llamada, que se rellene un breve cuestionario que llega a 
Conserjería e informa de los datos relevantes de la llamada no atendida, 
paga que los conserjes puedan atender a todos aquellos que devuelven la 
llamada recibida al instituto.  

● Se hace un llamamiento al sentido común en cuanto a la utilización de las 
fotocopias por parte del profesorado. Dado el excesivo gasto que llevamos a 
lo largo del curso, a partir del próximo lunes 3 de febrero se anotará el 
número de copias que encargamos cada profesor.  

● Sobre los reconocimientos médicos, señala el Jefe de Estudios, que se van a 
poner unos listados en la Sala de Profesores para que los profesores se 



apunten, intenso buscar una hora en la que su horario sufra menos. En 
Badajoz los reconocimientos se harán en el Centro de Salud de el Cuartón 
del Cortijo. Se requiere acudir a los mismos con cuatro horas de ayuno.  

● Finalmente el citado Jefe de Estudios agradece al profesorado sus esfuerzos 
por conseguir que el San Roque sea un centro cada día mejor.  

 
Seguidamente el señor Director vuelve a tomar la palabra para hacer en este caso 
el Informe de Secretaria, dada la ausencia de la señora Secretaria Doña Esmeralda 
Tienza.  
 
Informe de Secretaría 
El director informa de todos los cambios que se han hecho en el IES en los últimos 
tiempos …(luces, interruptores, pizarras, cisternas, grifos, espalderas, pintura aula 
de convivencia, manillas, pomos, laboratorio de biología, rampa del gimnasio, uno 
de los baños de bachillerato).  
Nos informa del cierre de la Cuenta de Gestión del centro señalando que a día de 
hoy contamos con 188.113.70 € en las cuentas del centro. Señala también que 
hemos recibido una serie de libramientos siendo los más importantes los 
relacionados con los Certificados de Profesionalidad. Insiste en su informe en que 
debemos utilizar facturas a la hora de realizar los pagos, que los datos utilizados 
sean identificados y correctos.  
El director recuerda también que se ha realizado el concurso de limpieza, y que ya 
ha habido un grupo premiado antes de irnos de vacaciones de navidad. Al tiempo 
que se informa que el mismo continuará en Febrero.  
 
A continuación toma la palabra Don Víctor Parralejo, profesor de Biología y referente 
del IES en Altas Capacidades. Nos informa que está recibiendo formación en Mérida 
para desempeñar dichas labores en el centro. Muestra al centro el SITE de la 
unidad de Altas Capacidades de Extremadura, y nos cuentan un poco sobre las 
futuras acciones que se harán en dicho sentido. En este momento también 
intervienen María José Pantoja Chaves, orientadora del IES, que reitera en lo dicho 
por Víctor Parralejo y añade que se van a realizar una serie de acciones para la 
detención temprana de las altas capacidades observando a los alumnos/as de 
Primero y Segundo de ESO.  
Doña Mercedes Naranjo Cintero pregunta si vendrán ponentes al centro relativos a 
la materia. Le contestan que no está previsto en un principio.  
Víctor Parralejo aprovecha el turno de palabra para señalar que se va a llevar un 
nuevo proyecto relacionado con Radio.Edu, e incide en que ya informará más 
adelante.  
 
 
 
 
 



Ruegos y Preguntas  
 
José Antonio Rodríguez Fariña pide el turno de palabra para solicitar que conste el 
acta el agradecimiento a los alumnos/as del centro por la paciencia que han tenido 
con la obra, y en el mismo sentido a los alumnos del programa de acompañamiento.  
 
Finaliza el claustro siendo las 17: 50 horas  de la tarde.  
 
 
 


